

如何在忙碌的工作中不离弃神？

正常聚會不容忽視！

¿Qué debo hacer cuando estoy demasiado ocupado para asistir a las reuniones?

Hermanos y hermanas de etapa amorosa:

¡Hola! Soy una persona joven y me acabo de casar. Para ganar más dinero para ayudar a mi familia a llevar una buena vida, trabajo desesperadamente y dediqué la mayor parte de mi tiempo al trabajo. Recientemente, tengo la fortuna de aceptar el evangelio del reino de Dios y quiero seguir la verdad diligentemente. Pero como mi trabajo me mantiene tan ocupado que no tengo tiempo para asistir a las reuniones y leer la palabra de Dios, me siento completamente desamparado y miserable en mi corazón. ¿Que se supone que haga?

Zhenxin

Hermana Zhenxin,

¡Hola! Cindy También tuve tantas preguntas y dificultades como has mencionado en el pasado. Pero más tarde, al orar a Dios, al leer Su palabra y con la ayuda de los hermanos y hermanas, comprendí las intenciones de Dios y vi claramente que somos incapaces de controlar nuestro destino, porque está en las manos de Dios. Mientras confiemos y admiremos a Dios, y estemos dispuestos a actuar de acuerdo con Sus demandas, nuestros problemas y dificultades serán resueltos. A continuación, me gustaría compartir mi experiencia con usted.

Cuando comencé a creer en Dios, aunque sentía que creer en Dios era bueno, no creía que el destino del hombre fuera gobernado por Dios. Todavía pensaba que podría construir una hermosa patria con mis propias manos. Por lo tanto, puse mi trabajo primero y solo creí cuando tenía el tiempo. A veces, cuando mi trabajo entraba en conflicto con la asamblea, elegía trabajar para ganar dinero y dejar de asistir a las reuniones. Cada vez que tomaba esa decisión, sentía inquietud en mi corazón y me sentía infeliz y en deuda con Dios. También me preocupaba creer de esta manera, no podía ser aprobado y salvado por Dios. Recuerdo varias veces, cuando mi trabajo chocó con mis reuniones de la iglesia, elegí trabajo y me apresuré al lugar de reunión apenas terminé mi trabajo. Cuando llegué allí, la asamblea casi terminó. Una vez, cuando llegué al lugar de reunión, los hermanos y hermanas estaban rezando la oración final. Así que tuve que quedarme y esperar afuera de la puerta. Cuando salieron y se fueron, una hermana entre ellos se quedó especialmente en mi cuenta. Ella me leyó un pasaje de la palabra de Dios: **“¡Despertad, hermanos! ¡Despertad, hermanas! Mi día no se retrasará; ¡el tiempo es vida y aprovechar el tiempo es salvar la vida! ¡El tiempo no está muy lejos! Si vosotros hacéis exámenes de ingreso para la universidad y no aprobáis, lo podéis intentar otra vez y quemaros las pestañas para la prueba. Sin embargo, Mi día no tendrá tal demora. ¡Recordad! ¡Recordad! Os exhorto con estas buenas palabras. El fin del mundo se desarrolla ante vuestros propios ojos, grandes desastres se acercan rápidamente; ¿Es vuestra vida importante o es importante dormir, comer**

y vestirse? Ha llegado el momento de que sopeséis estas cosas.[...] ¡recordad esto! ¡No hay ningún lugar sobre la tierra donde se pueda comprar la medicina que alivie el arrepentimiento! ¿Cómo puedo decir esto? ¿No es Mi palabra digna de vuestra cuidadosa consideración y repetida ponderación? Sois demasiado descuidados con Mis palabras y demasiado irresponsables con vuestras vidas; ¿cómo podría Yo soportar esto? ¿Cómo podría?”.

En ese momento, cuando escuché las palabras de Dios que la hermana me leyó, me golpearon en el corazón. Sentí que estas palabras abordaban exactamente mi situación. Simplemente sentí que Dios me estaba recordando y exhortándome a través de la hermana. Pensé: ¡Sí! Dios se hizo carne en los últimos días para salvar a la humanidad; ¡Esta es una oportunidad única en la vida! Ahora es el momento crítico de Dios trabajando para salvar al hombre, si pierdo esta oportunidad, ¿no me arrepentiría por el resto de mi vida? Si no puedo obtener la salvación de Dios cuando la he visto, ¿no soy demasiado ciego e ignorante? Dios ha hablado pacientemente y sinceramente tantas palabras, ¿no es esto todo por el bien de nuestra salvación? En la actualidad, la tendencia mundial se está deteriorando; rara vez se ven fenómenos astronómicos que también están apareciendo; los humanos se vuelven cada vez más degenerados y malvados; los desastres ocurren con frecuencia en todo el mundo y se están volviendo cada vez más grandes. Si aún no nos presentamos ante Dios para aceptar su juicio y purificación, perderemos la oportunidad de recibir la salvación. Dios sabe bien que Satanás me ha corrompido tan profundamente que no tengo el poder para vencer el pecado, y que estoy corriendo todo el día por la riqueza y la fama para no poder ver con claridad qué es lo más valioso y algo significativo para perseguir y vivir en las trampas de Satanás. Hoy, Dios me recuerda y me exhorta a través de la hermana. Este es el verdadero amor y la salvación de Dios para mí. No puedo seguir trabajando por mis propias manos. Por lo tanto, estaba decidido a creer en Dios y buscar la verdad lo mejor que pudiera desde ese día, y poner mi fe en Dios primero. Pero al mismo tiempo, temía que sin trabajar no podría ganar más dinero; de

esa forma mi familia perdería la garantía de subsistencia. Por lo tanto, en mi corazón comencé a vacilar y luchar. ...

Un día, leí el siguiente pasaje de la palabra de Dios: **“La suerte del hombre está controlada por las manos de Dios. Tú eres incapaz de controlarte a ti mismo: a pesar de que siempre anda con prisas y ocupándose para sí mismo, el hombre permanece incapaz de controlarse. Si pudieras conocer tu propia perspectiva, si pudieras controlar tu propio sino, ¿seguirías siendo una criatura?”**. La palabra de Dios lo deja muy claro: el destino del hombre está controlado por las manos de Dios, el hombre no puede dominar su destino por sí mismo. Sin la misericordia y la gracia de Dios, sin importar cuán duro trabajemos y nos apresuremos, aún no podemos obtener nada. Al contemplar la palabra de Dios, vi que Dios había revelado la raíz de por qué llevaba una vida tan miserable. Resultó que yo vivía según el axioma de Satanás, "el hombre puede construir una hermosa patria con sus propias manos". Para obtener más fama, ganancias y dinero, trabajé mis dedos hasta el hueso, terminando siendo objeto de burla por Satanás hasta que estaba medio vivo, y viviendo en una miseria semejante. En estos años, hemos estado buscando la vida de imponerse por encima de los demás. Mi esposo trabajaba en una mina de carbón y estaba agotado todo el día. Para permitirle ganar más dinero, le pedí que trabajara duro y, si tenía un descanso, le daría una cara larga. Por lo tanto, rara vez descansaba. En cuanto a mí, tampoco dejé de estar ocupado. Casi me hice cargo de mi familia y trabajé a medias en una granja cercana. Pero no importaba cómo me apresuraba y me ocupaba, siempre ocurrían varios asuntos para mi familia, lo que hacía que nuestros ahorros nunca superaran los diez mil en varios años. El hecho demuestra que somos incapaces de controlar nuestro propio destino. Y realmente he entendido que la fortuna que poseemos en nuestra vida no la decidimos nosotros mismos, sino que está predestinada por Dios. Como la palabra de Dios dice: **“A qué ocupación se dedica uno, qué se hace para vivir y cuánta riqueza se amasa en la vida es algo que no deciden los padres, los talentos, los esfuerzos ni las ambiciones**

propias: es el Creador quien lo predestina”.

Pensando en el pasado, luché para ganar dinero durante décadas, pero llevaba una vida miserable. Cuando estaba en el mayor dolor e impotencia, fue Dios quien me extendió una mano de salvación, salvándome de las trampas de Satanás y guiándome a caminar por el camino de la búsqueda de la verdad. Esta fue la mayor bendición que Dios me otorgó. También pensé en Job, que tenía una montaña de ovejas y ganado e incontables masas de riqueza. Cuando Satanás acusó a Job ante Dios, Job se encontró con la tentación y el ataque de Satanás. Solo en un día, todas sus posesiones fueron robadas y todos sus hijos murieron trágicamente. Pero Él aún mantuvo firme su integridad, y no negó ni se quejó en contra de Dios. A pesar de que su cuerpo se cubrió de llagas doloridas y era miserable, aún así podía temer a Dios y evitar el mal, alabando el santo nombre de Dios, dando testimonio de Dios y avergonzando a Satanás. Después de eso, Dios apareció fuera del torbellino, le habló y lo bendijo con doble fortuna y esperanza de vida. De esto podemos ver que la riqueza y la esperanza de vida del hombre están gobernadas por las manos de Dios, pero no se obtienen a través de nuestros propios esfuerzos. La experiencia de Job me permite entender que creer en Dios significa obedecer a Dios y confiar todo lo que tenemos en sus manos. No importa lo que nos encontremos, le pedimos a Dios que busque su voluntad y practique de acuerdo con sus requisitos. Esto es realmente creer en Dios, y solo al hacerlo podemos recibir la aprobación de Dios y ser salvos por Dios.

Los hermanos y hermanas también se comunicaron con nosotros acerca de las intenciones de Dios. Nos dijeron que deberíamos dejar de esforzarnos por nuestras propias manos y que deberíamos contentarnos con tener comida y ropa. Más tarde, comprometí mi trabajo con Dios, hice la asamblea primero y encontré un trabajo para mantener a mi familia. A partir de entonces, a menudo me reunía con hermanos y hermanas, leía la Palabra de Dios y cantaba himnos para alabar y adorar a Dios. Y mi espíritu tenía paz y alegría. Más tarde, lo que más me

sorprendió fue que obtuvimos más de diez mil yuanes como honorarios de contratación, aunque no se nos permitió cultivar la tierra que contratamos. Y lo que es más, ganamos más de diez mil yuanes por vender los árboles. Nunca había tenido una suma tan grande de dinero en estos años. Realmente experimenté que la riqueza que poseíamos en nuestra vida no dependía de nuestros propios esfuerzos, sino que estaba predeterminada por Dios.

Hermana Zhenxin, ya que creemos en Dios, debemos aprender a confiar en Dios en todo. En cuanto a cómo equilibrar el trabajo y la creencia en Dios, todavía tenemos que orar a Dios. Cuando podamos comprender el valor y la importancia de buscar la verdad, estaremos dispuestos a confiar nuestra vida y obra en las manos de Dios. Para concluir, cantemos un himno de la palabra de Dios: **“Después de experimentar hasta un punto determinado, las visiones de la vida de una persona, el sentido de su existencia y su fundamento de esta se transformarán por completo. Es decir, nacerás de nuevo y te convertirás en una persona completamente diferente. ¡Esto es increíble! Es una gran transformación; una transformación que lo pone todo del revés. Sentirás que la fama, el beneficio, la posición, la riqueza, los placeres y la gloria del mundo no importan y que eres capaz de renunciar a ellos sin esfuerzo. Alguien así es una persona hecha a semejanza de un ser humano. Quienes son hechos completos serán, finalmente, un grupo así. Vivirán para la verdad, para Dios y para la justicia. Esta es la semejanza de una persona”**.

爱心驿站的弟兄姊妹：

你们好！我是年轻人，刚结婚，为了赚到更多的钱，让家人过上富足的生活，我拼命地工作，把多数的时间都放到了工作上。前段时间，我有幸接受了神的国度福音，就想好好地追求真理，可工作实在太忙了，导致我很多时候没时间聚会、看神的话，心里感到很无奈、很难受。我该怎么办呢？

——真信



真信姊妹：

你好！对于你提出的问题、难处我以前也临到过，但后来借着[祷告](#)神、看神的话，还有弟兄姊妹的帮助扶持，我明白了神的心意，看清了人的命运自己掌握不了，都在神的手中，只要依靠、仰望神，愿意按神的要求行，就能解决问题、难处。下面与你分享一下我的经历吧！

刚开始信神时，我虽然感觉信神好，但我不相信人的命运由神主宰，我还认为只要凭着自己的双手就能创造美丽的家园，所以，我就以工作为主，业余信神，有时工作与聚会发生冲突，我就会选择工作挣钱，放弃聚会，每当我这样选择时，心里就很不安，觉得很难受、亏欠神，也担心这样信神，神不称许，最终不能蒙神拯救。记得有几次聚会和上班的时间发生冲突了，我下班就赶紧往聚会点赶，可当我赶到时聚会都快结束了。有一次，当我赶到聚会点时，弟兄姊妹正在作结束聚会的祷告，我只好停住脚步站在门外等弟兄姊妹祷告，当他们出来时，其中一个姊妹看见我，特意留下来，给我读了一段神的话：“醒吧，弟兄！醒吧，姊妹！我的日子不会耽延，时间就是生命，抓回时间就是抢救生命！时间不会太远！你们考大学考不上，可以再一再二地补习，可是我的日子不再耽延。记住！记住！”

这是我的良言相劝。世界的结局已展现在你们眼前，大灾难马上来临，你们的生命要紧，还是你们的睡觉、你们的吃喝穿衣重要？都是掂量的时候啦！……记住！世上从来没有卖后悔药的！让我怎样向你们说呢？难道我的话就不值得你们细细揣摩、反复揣摩吗？你们对我的话这样不认真，对自己的生命这样不负责任，叫我怎样忍心？怎样忍心？”当时听着姊妹读的神的话，心里感觉很扎心，觉得姊妹读的神话语很针对我的情形，就感觉是神借着姊妹在提醒劝勉我。是呀！神末世道成肉身来作工拯救人，这是千载难逢的机会啊！现在正是神作工拯救人的关键时候了，我若错过不就终身遗憾了吗？看着神的救恩却不能得着，那不是太瞎眼无知了吗？神苦口婆心地说了那么多的话，不都是为了我们的蒙拯救吗？现在世风日下，天显异象，人变得越来越邪恶、堕落，世界各地的灾难频发，而且越演越烈，再不来到神面前接受神的审判、洁净，就失去蒙拯救的机会了。神深知我被撒但败坏至深，没有胜罪的能力，整天就为钱财、名利而奔波忙碌，看不清追求什么才是有价值、有意义的，就活在撒但的网罗里，如今神借着姊妹一再地提醒劝勉，这是神真实的爱与拯救，我不能再凭着自己双手去打拼了。那天之后，我立定心志要好好信神，追求真理，把信神放在第一位，但我又担心没有做好工作，挣不到更多的钱，我和家人的生活会没有保障了，我的心在徘徊争战……

一天，我看到神的话说：“人的命运都在神的手中掌握，你没法掌握你自己，即使人总为自己奔波、忙碌也没法掌握自己，你如果能摸着自己的前途，能掌握自己的命运，那你还叫受造之物吗？”神的话说得很明白，人的命运是掌握在神的手中，人是没法掌握自己的命运的，即使再劳苦奔波，若神不怜悯恩待，也得不到收获。揣摩着神的话，我看到神把自己为什么活得那么苦的根源揭示出来了，原来我是凭着撒但的教育“凭自己的双手建造美丽家园”活着，为了得到更多的名利、钱财，就拼命地工作，被撒但捉弄得死去活来，活得苦不堪言。这些年，我们为了过上“人上人”的生活，丈夫在煤矿上班做苦力，整天累得疲惫不堪，我为了让他多挣钱，就让他拼命地干活，他如果休息了，我就给他脸色看，因此丈夫也很少休息。我也忙个不停，一边照顾家，一边在家附近的农场上班。可无论我们怎么奔波忙碌，家里总是发生各种事情，使我们挣到手的钱还得花出去，就这样几年下来我们的积蓄没有超过一万元，事实说明我们掌握不了自己的命运啊！我真实地感受到人的一生拥有多少财富不是自己说了算，而是神命定好的。正如神的话说：“人的一生从事哪种职业，靠什么维持生计，拥有多少财富，不取决于人的父母，也不取决于人的才能与人的努力或野心，而是取决于造物主的命定。”

回想自己为了金钱摸爬滚打几十年，活得是苦不堪言，在我痛苦无助时是神向我伸出了拯救之手，把我从撒但的网罗中拯救出来，带领我走追求真理的[人生](#)正道，这是神赐给我的莫大福气。想到[约伯](#)拥有满山的牛羊，万贯家产，当撒但向神控告约伯时，约伯就临到了撒但的试探，一天之内他所有的家产都被强盗夺走了，儿女也遭到灾祸全都死了，但约伯还持守他的纯正，不否认神、不埋怨神，即使浑身长疮，痛苦万分时，他还能敬畏神远离恶，称颂神的圣名，为神站住了见证，羞辱了撒但。后来神在旋风中向他显现说话，又祝福他的家产和寿数比先前的加倍了。可见，人的财富与寿数都掌握在神的手中，不是凭自己的努力就能达到的。约伯的经历让我明白了信神就应顺服神，把自己的所有都交托在神的手中，不管临到什么事，都祷告神，寻求神的心意，按神的要求去行这才是真实的信神，才能得到神的称许，蒙神拯救。

弟兄姊妹也跟我们交通神的心意，让我们不要再凭着自己的双手去争取了，有衣有食就当知足。随后，我就把工作向神仰望交托，以聚会为主，找个能维持生计的工作就可以了。此后，我和弟兄姊妹常常在一起聚会，读神的话，唱诗歌赞美[敬拜](#)神！心灵得到了平安喜乐。后来，让我想不到的是我们承包的地不让种了，承包费给了我们一

万多元，地里的树又卖了一万多，这是这么多年以来，我手里存钱最多的时候了。我真实体会到人能拥有多少财富真不是凭自己的努力就能达到的，而是在乎神的命定。

真信姊妹，我们既然信神了，就要学着凡事依靠神，在工作和信神的事情上，我们该如何调节，还需要多向神祷告，当我们能明白追求真理的价值与意义，就会甘心愿意把自己的生活工作都交在神手中了。最后我们来唱一首神话语诗歌。“经历到有一天，一个人的人生观、生存的意义、生存的根基整个都变了，就是一个人都脱胎换骨了，变成另外一个人了，这不得了哇！这是大的变化，翻天覆地的变化。你对世界上的名利、地位、钱财、享受、荣华富贵觉得有没有都行了，这些事很轻松地就能放下，这才是有人样的人。最终作成的就是这样一班人……”